

Courir, une manière de relater l'histoire

LA CHAUX-DE-FONDS

Le geste sportif le plus dépouillé devenu un vecteur de la société

Le sport – phénomène sociétal de notre époque – fait office de miroir pour l'évolution de la société. Ancien athlète d'élite, historien et journaliste de formation, le genevois Pierre Morath sera, jeudi soir, l'invité du Club 44. Intitulée «Sous les pavés, la route», sa conférence évoquera un pan de l'histoire du sport. Qui, avant de devenir la tendance actuelle, fut d'abord un acte militant. De la naissance idéaliste du jogging vers 1960 à l'ex-

plosion du business des courses et des marathons populaires dès les années 1990, courir est devenu dans l'histoire, selon l'orateur: «Le vecteur symbolique d'une cause politique et révolutionnaire, de son triomphe à son déclin.»

Pierre Morath a réalisé son premier long-métrage en 2005. En 2016, son dernier film «Free to run», a connu un retentissement international. Il sera projeté à l'ABC. **FLV**

CLUB 44 Conférence, «Sous les pavés, la route», jeudi 17 janvier à 20h15.

CINÉMA ABC Projection de «Free to run», jeudi 17 janvier à 17h30 (avant la conférence au Club 44), ainsi que dimanche 20 janvier à 14h.

JE
17/01